

- ・イベント開催報告
- ・夏の日差しを遮る節電対策
- ・自然エネルギー協議会が発足
- ・OB訪問
- ・社長の一言
- ・イベント情報
- ・東海・東南海・南海の3連動級の巨大地震が定期的に発生



木の香る 健康な

”すまい便り”

増刊号 -2011.6-



イベント
開催報告

かんたん布ぞうり教室を開催しました！



6月18日(土)かんたん布ぞうり教室を開催しました。たくさんのお申込みをいただき、午前10名、午後8名様で開講させていただきました。

布ぞうりとは、文字通り「布」で作る室内用のぞうりです。足の健康にもよく、手馴れてくれば余った布で手作りできる環境にも優しいという優れたもの！！最近大人気のクラフトです。



今回は、講師の先生が布ぞうりキットを用意してくださり、その中から好きな色を選んで制作開始です(^▽^)

←皆さん真剣に取り組んでおられます！

この布ぞうり、編むのは単純作業なので一度覚えれば比較的簡単にできるそうなのですが・・・あまり考え過ぎると手こずるみたいです。みなさん、あーだこーだと奮闘していただき、3時間強かかって1足仕上げていただきました(^_^;お疲れ様です・・・

しかしながら、手作りした布ぞうり！色の合わせ方で個性が出て素敵に仕上がりましたよ。この夏、大活躍しそうですね。



参加した方全員から「楽しかった」と言ってもらい、スタッフ一同喜んでおります。

これからも皆さんが楽しんでいただけるイベントを企画してまいります。ぜひご参加くださいね！

情報

夏の日差しを遮る節電対策

植物の天然クーラー「緑のカーテン」をご存知ですか？ゴーヤやあさがお、ヘチマなどの植物を、窓にかけたネットにはわせ、カーテンのようにして日光を遮るのが「緑のカーテン」です。今年は大人気でホームセンターなどではゴーヤの苗の品切れが続出しているそうです。

そもそも、10年ほど前から学校や一般家庭で、地球温暖化防止のために取り組まれていました。今年は原発の事故の影響で関東、東北、中部エリアで夏の電力不足が予想されるだけに、取り組む人が増えています。

この緑のカーテン、多くの人は日差しを遮る日射遮蔽の効果をイメージしますが、それだけでなく吸収した水分を葉の気孔から蒸発させる「葉の蒸散作用」によって、周囲の温度を下げる効果もあります。

神奈川県環境科学センターによると、2008年に県内の小中学校で緑のカーテンをつかって壁面緑化したところ、緑化されている室内は、緑化されていない室内と比べて平均1.7℃低く、最大3.8℃低かったという結果が出ています。

また違う実験結果では最大7℃もの差があるというデータもありました。エアコンだけで温度を下げるのではなく、緑のカーテンによりエアコンの設定温度を下げるので、省エネ効果が期待できます。60cm程度のプランターに苗を1株いれて、横に棒を立て網をはる。後は朝夕たっぷり水をやり、月に一回は肥料を与える。それだけで、ぐんぐん成長して1ヶ月半もあれば、大きく成長しゴーヤの収穫ができるようになります。

緑のカーテンは、まだまだ間に合うので、今年の暑さ対策に取り入れてみてはどうですか？



木の香る健康な住まい

徳矢住建 株式会社

お問い合わせは！

TEL (0742) 33-4389



徳矢住建株式会社

http://www.tokuyajyuku.co.jp/